



Kenia López Rabadán hizo un llamado al gobierno de Sheinbaum para comprar las vacunas necesarias contra el sarampión

La presidenta de la Cámara de Diputados aseguró que en México las mujeres siguen sin ser prioridad para el gobierno



13 Feb, 2026

Kenia López Rabadán hizo un llamado para proteger a miles de mexicanos con las vacunas contra el sarampión. (Foto: Cámara de Diputados)

Este 13 de febrero de 2026, la presidenta de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, llamó la atención sobre la persistente deuda del gobierno mexicano en materia de seguridad y salud. La legisladora instó a la administración de Claudia Sheinbaum a tomar medidas inmediatas para adquirir las vacunas contra el sarampión, subrayando la urgencia de fortalecer la protección de la población ante nuevos brotes.

Inseguridad y salud: retos pendientes para las mujeres mexicanas

Durante una visita a Durango, López Rabadán advirtió que "lamentablemente no llegamos todas", expresión que resume la situación de muchas mujeres en México. Según la senadora, la crisis de inseguridad afecta especialmente a las madres buscadoras, quienes siguen "con sus propias manos" en la búsqueda de sus hijos desaparecidos, a menudo sin respaldo institucional.



A este panorama se suma la falta de acceso a medicamentos y tratamientos. La legisladora subrayó que “no han llegado las mujeres que esperan en un hospital por un resultado, una quimioterapia o una medicina”, reflejando la realidad de quienes enfrentan enfermedades sin los recursos necesarios para su atención.

El Congreso y las reformas contra la violencia

La presidenta del Senado recordó que, tras tres décadas de trabajo político, la crisis de inseguridad en México sigue superando a las autoridades en numerosos estados y municipios. Desde el Congreso, expuso, se han aprobado reformas para combatir delitos como la extorsión. No obstante, aún existen pendientes cruciales en materia de seguridad y justicia.

López Rabadán planteó la necesidad de revisar la actual estrategia de seguridad: “Hay que tener altura de miras para corregir el rumbo en todas las instituciones y en los tres poderes”, afirmó. La senadora insistió en la importancia de la coordinación entre la Federación, los estados, los municipios y los tres poderes de la Unión para avanzar hacia un país más seguro.

Brote de sarampión y urgencia de vacunas

El actual brote de sarampión, según la legisladora, representa un síntoma claro de los rezagos en el sistema de salud mexicano. López Rabadán instó al Gobierno federal a comprar las vacunas necesarias para proteger a la población. “Es urgente que la federación compre las vacunas necesarias para proteger a los mexicanos”, enfatizó.

López Rabadán concluyó que el desafío es colectivo y requiere la colaboración de todos los niveles de gobierno. El llamado se dirige a las autoridades para que actúen con prontitud y garanticen el acceso a la salud y la seguridad para todas las mexicanas.

[Kenia López Rabadán hizo un llamado al gobierno de Sheinbaum para comprar las vacunas necesarias contra el sarampión - Infobae](#)